

ESTE AÑO PARTICIPARÁN HASTA NUEVE GIMNASTAS DEL XELSKA



El 2014 estaba predestinado a ser un gran año para nuestro club en la liga alemana, dado la alta participación que vamos a tener en la misma, pero no esperabamos un resultado tan espectacular como el de este primer fin de semana.

SIGUIENDO LOS PASOS DE CINTIA: CRISTINA RIERA Y CAROLINA SANCHEZ "TOP TURNERING".

Tal y como hiciera en su día Cintia Rodriguez, que consiguió en varias ocasiones el jersey que acredita a la mejor gimnasta, nuestras dos gimnastas han revolucionado este fin de semana la competición celebrada en Ulm. Carolina hizo lo propio en la Bundesliga 2, por delante de la olímpica Pia Tolle, llevando a su equipo al primer puesto, mientras que Cristina, que se estrenaba en la Bundesliga, en su regreso a la alta competición, tras su paréntesis de cuatro años para realizar sus estudios universitarios, lo hacía en la Bundesliga 3, con el TG Veitshöchheim. No menos meritoria ha sido la participación de nuestra jovencísima Claudia Colom, que ha conseguido un espléndido octavo puesto en la Bundesliga 1, liderando el equipo del TSV 1861 Tittmoning, con una recuperada Nadine Jarosche, que ha aupado al equipo a una cómoda quinta posición.